



Nicht nur bei Stefan Raabs »Autoball Europameisterschaft« sorgten die rund 70 Musiker des Musikkorps der Bundeswehr für den guten Ton – weltweit werden sie bei ihren Auftritten bejubelt. Am Mittwoch treten sie in Tuttlingen auf. Foto: Baur

Musikalisches Aushängeschild

Musikkorps der Bundeswehr gibt am Mittwoch Benefizkonzert / Bunter Stilmix

Tuttlingen. Bei Stefan Raabs »Autoball Europa-meisterschaft« spielten sie in der ausverkauften Köln-Arena vor 13 000 Besuchern: Die rund 70 Musiker des Musikkorps der Bundeswehr. Am Mittwoch freuen sie sich in der Stadthalle Tuttlingen auf viele Besucher.

Schließlich spielt das renommierte Orchester für eine gute Sache. Der Lionsclub Tuttlingen konnte mit dem Musikkorps der Bundeswehr (das im übrigen nicht mit den vie-

len Luftwaffen-, Heeres- oder Marinemusikkorps verwechselt werden sollte) eines der besten Orchester der Republik für sein Benefizkonzert gewinnen. Das Wohltätigkeitskonzert am Mittwoch, 25. November, beginnt um 20 Uhr und bringt einen unterhaltsamen Musikmix auf die Bühne. Der Reinerlös des Konzerts kommt dem Bau eines Kinderspielplatzes in Tuttlingen und der Aktion Sorgenkinder in Bundeswehrfamilien zugute.

Das Musikkorps zählt seit Jahrzehnten zu den besten Klangkörpern des Landes und ist das einzige symphonische Konzertblasorchester der

Bundeswehr. Es wurde 1957 in Rheinbach bei Bonn gegründet und ist seit 1959 in der Garnisonsstadt Siegburg bei Bonn zuhause.

Von Anfang an als Repräsentationsmusikkorps der Bundeswehr konzipiert, übernahm damalige »Stabsmusikkorps der Bundeswehr« Aufgaben im Rahmen des protokolларischen Ehrendienstes. Auch bei zahlreichen Auslandseinsätzen und Konzertreisen stellte das Musikkorps seine Qualität immer wieder unter Beweis.

Seit dem 1. Juli 2000 ist das Orchester als »Musikkorps der Bundeswehr« mit neuem Auf-

trag als repräsentatives Konzertorchester im In- und Ausland und immer auf höchstem künstlerischem Niveau unterwegs. Das Publikum darf sich auf ein breites, vielseitiges Programm freuen: Der symphonische Bereich (nicht nur) mit Originalkompositionen für Bläserorchester wird ebenso abgebildet wie der unterhaltende Sektor.

Und selbstverständlich wird auch der reiche Marschmusikschatz gepflegt. Karten sind im Vorverkauf unter anderem unter Telefon 07461/91 09 96 oder www.tuttlinger-hallen.de erhältlich, aber auch an der Abendkasse.